

Empêcher le défilé des Nazis à Bergedorf !!

Comme par hasard le 1er mai 2020, la journée traditionnelle de la lutte des syndicats, les Nazis ont l'intention de défiler à Bergedorf. Ils veulent porter leur nationalisme obtus et raciste dans les rues.

Ceux qui participent à ce genre de marche savent ce qu'ils font. Ils sont des national-socialistes convaincus. De l'entourage de ces groupes il y a des attaques contre tous ceux qui ne se conforment pas à leur vision du monde.

Ces Nazis se sentent encouragés par le changement politique et par l'atmosphère qui règne ces temps-ci dans ce pays. Il n'y a pas seulement l'AfD, Pegida et des groupes de « Merkel doit partir » qui tentent le racisme et rendre acceptable le mépris des êtres humains dans la société.

Après la série de meurtres du groupe terroriste de l'extrême droite NSU, après des innombrables autres attaques et attentats, après l'attentat contre la communauté juive à Halle et des meurtres dans cette ville

Il est temps d'agir !

Nous, les habitants de Bergedorf qui vivons sous l'ombre de l'ancien camp de concentration de Neuengamme, nous sommes appelés à être actifs avec beaucoup d'autres personnes et groupes de Hambourg et des environs contre la présence publique et militante des Nazis.

Ces Nazis veulent attaquer notre idée de la démocratie, d'une société libre, ouverte, tolérante et solidaire.

Nous nous y opposerons activement le 1^{er} mai 2020 à l'aide de diverses et créatives actions.

Nous avons l'intention d'être si nombreux dans les rues et places de Bergedorf de sorte qu'il n'y ait plus de place pour les Nazis.

Bergedorf reste multicolore ! Aucune place pour les Nazis !

Le fascisme n'est pas une opinion mais un crime !